NR7/WAZ 21.07 2015

Rechtsanwalt berät über Sozialhilfe

Neumühl. Das Projekt Lebenswert hat am Freitag, 31. Juli, an Holtener Str. 172, von 15 bis 17 Uhr Rechtsanwalt Chuya Kojima zu Gast. Rechtsanwalt Kojima bietet in dieser Zeit eine offene Sprechstunde in sozialen Rechtsangelegenheiten an. Interessierte sind willkommen. In einem vertraulichen Gespräch wird auf die Fragen der Rechtsschutzsuchenden gezielt eingegangen. Insbesondere zu Fragen des Sozialleistungs- und Rentenbezugs sowie zum Schwerbehindertenrecht steht RA Kojima Rede und Antwort. Aber auch Fragen zum Familienrecht und Mietrecht bleiben an dem Nachmittag nicht unbeantwortet.